

**Liebe Unterstützerinnen ,
Liebe Unterstützer der Fehring Volkspartei!**



In den letzten beiden Jahren haben wir versucht unsere Stadtgemeinde Fehring mit viel Schwung und Engagement zu gestalten. Jetzt können die ersten Früchte geerntet werden, darauf aufbauend legen wir den Grundstein für neue langfristige Projekte.

Die Qualität von Entscheidungen hängt sehr vom Einfließen möglichst vieler Sichtweisen und Informationen ab. Unsere **Diskussionsrunden**, die jedes Jahr stattfinden, schaffen Raum um ins Gespräch zu kommen, um zu diskutieren und Ihre Anregungen und Rückmeldungen aufzunehmen. Auch freuen wir uns, mit Ihnen aktuelle Projekte zu besprechen.

**Wir laden Sie recht herzlich ein mit uns gemeinsam zu diskutieren!
Folgende Termine finden in den Ortsteilen statt:**

Hatzendorf:	Mi. 01.02., 19:00 Uhr	GH Vorauer
Pertlstein:	Do. 02.02., 19:00 Uhr	GH Zach
Petersdorf:	Fr. 03.02., 19:00 Uhr	Dorfhaus
Schiefer und Hirzenriegl:	Mo. 06.02., 19:00 Uhr	GH Unger
Höflach:	Di. 07.02., 19:00 Uhr	GH Sukitsch
Johnsdorf-Brunn:	Mi. 08.02., 19:00 Uhr	GH Schreiner
Petzelsdorf und Burgfeld:	Do. 09.02., 19:00 Uhr	Buschenschank Matzhold
Hohenbrugg-Weinberg:	Fr. 10.02., 19:00 Uhr	GH Bruchmann

Ihre Gemeinderäte, Ihr Ortsteilbürgermeister und Bürgermeister Mag. Johann Winkelmaier werden gerne Ihre Fragen beantworten. Nutzen Sie diese zusätzliche Möglichkeit der aktiven Mitsprache und gestalten Sie dadurch ein Stück Fehring mit.

Mit freundlichen Grüßen für die ÖVP Fehring

Mag. Johann Winkelmaier, Stadtparteiobmann